

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

2014 se cierra con 44 fallecidos en accidentes de tráfico en Navarra, 13 más que en el año anterior

Por su parte, el número de heridos graves registrado ha descendido un 24% respecto a 2013

Viernes, 02 de enero de 2015

El año 2014 se ha cerrado en Navarra con 44 víctimas mortales en accidentes de tráfico, 13 más que las registradas durante el año pasado, cuando se contabilizaron 31 fallecidos, y una menos que en 2012, el peor de los seis últimos años en siniestralidad vial.

Así se desprende del [balance provisional](#) elaborado por el Gobierno de Navarra, que también refleja un descenso del 24% en el número de heridos graves, desde los 104 de 2013 a los 79 de 2014. Los heridos leves, en cambio, han aumentado un 5%, de los 468 a los 492.

Por su parte, el número total de accidentes ha disminuido, un 2,5%, en los últimos doce meses, pasando de 3.417 a 3.331, si bien, el índice de mortalidad por accidente ha sido superior (1,10 en 2013 y 1,22 en 2014). Es decir, durante el año que acaba de terminar se han registrado un mayor número de accidentes con múltiples fallecidos. En concreto, se han contabilizado 30 siniestros con una víctima mortal, 4 con dos víctimas y 2 con tres.

De los 44 fallecidos registrados en 2014, 37 de ellos perdieron la vida en 30 accidentes de tráfico ocurridos en la red de carreteras de Navarra y los otros seis en siete siniestros sucedidos en vías urbanas u otras aptas para la circulación.

Perfil de los fallecidos

El 82% del total de fallecidos eran varones y el 18% mujeres. En cuanto a su edad, el 36% tenían entre 45 y 64 años, el 30% entre 25 y 44 años, el 20% más de 64 años; el 9% entre 14 y 24 años; y el 5% eran menores de 14 años.

De las víctimas mortales, 28 eran conductores (el 64%), 9 eran pasajeros (el 20%) y 7 eran peatones (16%). El 67% de las víctimas que viajaban en un vehículo lo hacían en un turismo o furgoneta, el 14% en una bicicleta, otro 14% en una motocicleta o quad, y un 5% en un camión.

Los meses con un mayor número de víctimas mortales han sido junio, con ocho fallecidos, y septiembre, con siete. En cambio, en el mes de mayo no se contabilizó ninguna víctima mortal en accidentes de tráfico en Navarra.

En cuanto a los días de la semana, el 27% de los fallecidos se

registraron un jueves, el 21% un domingo, el 18% un viernes, el 18% un miércoles, el 9% un lunes, el 5% un sábado y el 2% un martes.

Cuatro fallecidos en diciembre

El mes de diciembre se ha saldado en Navarra con cuatro víctimas mortales en accidentes de tráfico, frente al único fallecido contabilizado en el mismo mes de 2013. De los cuatro, dos eran peatones que fueron atropellados, respectivamente, el 10 de diciembre en la carretera N-135 (Pamplona-Francia, por Valcarlos), en Zabaldika; y el 22 de diciembre en la Autovía del Pirineo (A-21), a la altura de Zulueta (Noáin-Valle de Elorz).

El tercer fallecido es el conductor de una furgoneta que colisionó el 18 de diciembre contra un camión en la Autopista de Navarra (AP-15), en las inmediaciones del peaje de Marcilla.

Finalmente, la cuarta víctima mortal es el conductor de una motocicleta que sufrió una caída en una zona industrial de Tudela el 19 de diciembre y que falleció el pasado día 28 como consecuencia de las lesiones sufridas en el accidente.